



Manuel Vázquez (Diputado – Morena)

Entrevista con Samuel Cuervo y Pamela Longoria

“Yo he fijado mi postura y he llamado al diálogo por parte de la Presidencia y los normalistas (sobre asesinato de estudiante normalista), así como del movimiento en sí mismo, yo sostengo que hay excesos de ambas partes, del Presidente por descalificarlos a rajatabla, de ellos por hacer actos de acción directa que ni siquiera en nuestros tiempos, en tiempos de Peña Nieto hacíamos cuando la policía estaba ahí. Yo creo que eso afecta a la investigación en el fondo, porque la retrasa, se politiza demasiado y se pierde de vista el objetivo principal, que es saber qué pasó con los muchachos. Se tiene que esclarecer qué pasó exactamente, qué bueno que se va a atraer por parte de la Fiscalía General de la República el caso, para que no haya ninguna especulación, lo que si es cierto, es que hay un estudiante asesinado y tiene que venir el castigo a quien accionó el arma o a quien lo asesinó, hacia el policía que disparó en ese momento”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4051?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4051&authkey=!AJ4QJK6oBRI-BLY&ithint=video&e=GGpmsY>